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例会報告 第２５９７回 平成 30 年 2 月１５日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：吉田副ＳＡＡ 

■開会点鐘：田渕会長 

■Ｒソング：我等の生業 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  田渕会長                           

短期交換留学生については先週竹田副会長から該当者なしの報告が

ありましたが宿毛市出身の中村高校の生徒を宿毛クラブで対応でき

ないかと高知南クラブから問い合わせがありました。 

調べた結果問題ないとの事ですので理事会にて協議をしたいと思い

ます。 

平昌オリンピック応援していますか。 

私は女子アイスホッケーを応援していましたが残念ながら決勝トー

ナメントには進めませんでした。 

日本選手健闘していますが金メダルにはなかなか手が届きません。 

まだメダル獲得の種目が残っていますので皆さん一生懸命応援しま

しょう！ 

 

■幹事報告  髙瀨副幹事                           

■米山記念奨学会より： 

ハイライトよねやま、１月の寄付金傾向、寄付納入明細総合表 

 

■宿毛マラソン実行委員会より：総会の開催について 

 

欠席届 １８名 

 

例会終了後 理事会を開催します。 

 

 

■委員長報告                           

大島桜公園 髙瀨委員長 

タイムカプセル埋設事業 ３月１日(木) １２時集合 

実施学校 松田川小学校 

 

■プログラム  西田企画委員長                            

ＩＭの報告 

竹田副会長 

ＩＭ出席お疲れ様でした。 

私と小八木会員はゲストの方の案内役をさせて頂きました。 

各クラブの発表は大変良かったと思います。 

高知クラブが今年で８０周年になるようです。 

会員数は９７名。出席率が１００％。 

高知東クラブも１００％の報告がありました。 

宿毛クラブの髙瀨会員の発表は大変解り易く発表していました。 

次期ガバナーは新居浜市の方です。 

次期会長はバリー・ラシン。 

２０１８-１９年度の会長テーマは「インスピレーションになろう」

です。 

自分なりに解釈すると大きな仕事をしよう。 

大島桜公園事業等後世に残す事業を担当させて頂きました。 

引き続き協力をお願い致します。 

 

 

筒井会員 

女性の方が手話を交えてスピーチをし歌を歌ってくれました。 

大変素晴らしい声でした。 

大変感心をしていましたが誰かが倒れたようですぐに呼ばれ、色々

ありましたが一大事にはなりませんでした。 

主催の四万十クラブの方がお疲れ様でした。 

 

小八木会員 

ＩＭはなかなか参加出来ませんでしたが今回は四万十市でしたので

参加しました。 

各クラブから代表者が出席されて内容をしっかりまとめて発表して

いました。 

宿毛クラブの髙瀨会員の発表も大変素晴らしかったです。 

特に関心したのは高知クラブの出席率が高いことです。 

私もクラブの出席率を下げないようにしたいと思います。 

 

■ニコニコ                              

有田会員  欠席のお詫び              2,000円 

 

■出席報告                              

６０．００％ 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■会長        田渕 満博          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        小栗 学           ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       二神 雅彦          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  竹田 米廣                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   増田 博和                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   保田 孝司                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   有田 裕彦           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  吉田 侑希 


